
令和６年度第４回サポーターミーティング 
議事録 

日時 場所 

令和７年３月４日（火）９:30～ 戸田第一小学校 １F 大会議室 
 

出席者 

運営部８名、教頭、教員、メインサポーター１４名、子ども会 1 名 
 

内容 

１．あいさつ  

２．学校行事について 

３．活動報告 

４．活動予定 

５．卒業記念品について 

６．ひびサポ担当教諭より 

７．PTA 本部役員選考委員会委員⾧より 

８．会計より 

９．その他 

議事内容/結果 

１．あいさつ 

  会⾧:今日が今年度最後のサポーターミーティングになります。みなさん１年間サポーターとして活

動いただきありがとうございました。 

今年度試しに専門部を無くしサポーター制で１年やってきましたが、思っていた以上にサポーターさんか

らご協力をいただくことができて感謝しています。やっぱりサポーター制にして良かった、と自信を持つ

ことができました。初めてのことばかりで、これでいいのかなと思いながら進めていくことが多く、ご迷

惑をお掛けしたことも多々あったかと思います。 

今年度のサポーターミーティング本日で最後ですが、任期は来年度の 4 月までとなっています。4 月に活

動が沢山あるので、ご協力いただける方は是非お願いいたします。 

２．学校行事について 

今年度卒業式 

例年代表者一人の卒業証書授与だったものを、1 人 1 人に授与する予定。 

 時間などやってみないとどうなるかわからないが、今年の様子をみて次年度以降どうするか考えて 

いきたい 



来年度運動会 

 校庭が完成したので校庭で開催する 

 時期は決まっていないが土曜日午前中開催の予定 

 時期、内容は正式に決まり次第お知らせする 

来年度音楽会 

 今年度の形式が好評だったため、来年度も同じような内容で開催する予定 

３．活動報告 

 別紙参照 

４．活動予定 

別紙参照 

５．卒業記念品について 

 今年度は 144 名にシャーペンを購入した 

 今年の 5 年生から PTA 加入希望を取り始めたので、5 年生以下は未加入者が複数あり。 

 今までは未加入者の記念品は実費負担をお願いしていたが、諸々の負担が大きいため、 

来年度以降の記念品について検討していきたい。 

６．ひびサポ担当教諭より 

いつもご協力ありがとうございます。保護者からの個性を生かしたプロジェクトを多数発信していただ

き、また、ひびサポ、ひびきの授業のサポートの多さに感謝しています。 

 ひびサポというシステムが確立されている戸一小ついて、他校の教師からうらやましいという声があ

り、今後も見本となれるような活動を続けていきたいと思う。 

〈先生への質問〉 

① 先生って忙しいの? 

→前職である一般職と比べてだが、TO DO が多い。予定通りにいかないことが多い。そういった忙しさ

がある。 

人間関係がメインの仕事なので、体力もそうだが、精神的に休まることがない。 

しかし、それ以上にやりがいがある仕事だと思う! 

② 先生や教育を取り上げたドラマは観る? 

→忙しくて観る時間がないというのもあるが、ほとんどの先生は先生ドラマは観ていない。 

７．PTA 本部役員選考委員会委員⾧より 

 令和 7 年度 PTA 本部役員の紹介（個人名のため記載省略） 

８．会計より 

 3 月 17 日 10 時から後期会計報告監査があるので、ご協力お願いします。 

９．その他 

〈来年度の PTA 活動について〉 

サポーターミーティングの回数について。現行 5 月 9 月 12 月 3 月→5 月 9 月 3 月に変更予定 



 

〈給食サポートについて〉 

・期間はどうするか?初めだけ多くのサポートが必要と思うが、徐々にサポートを減らし見守りでもよい

のではないか? 

・6 年生の縦割りサポートはどうか?1 年生は給食の時間が早く、準備のサポートは難しい。片付けのサ

ポートなら可能。時期が近くなったら先生と相談しサポート内容を決める。 

〈新１年生下校サポート〉 

・各地区ごとに集合し、校門まで先生が付き添い、校門から保護者にお迎えをお願いする予定。 

・保護者のお迎えがない場合、帰り方が分からない子への対応、友達同士での下校の可否などは? 

→今回初めての試みなので、やってみてその都度改善していく予定。 

〈通学班について〉 

・アンケートがあったが、その後どうなっているのか? 

→アンケートをもとに CS 発信の通学班についての座談会を開催した。結果は後日配信予定。 

・今年の通学班編成に PTA や保護者は入ったのか? 

→入っていない。入ることによる教師と保護者双方の負担を考え、今年は入っていない。 

 

 

次回日程 

R7 年度 PTA 総会 5 月予定 

R7 年度第１回サポーターミーティング ５月中旬頃予定 

後期学級監査 ３月１７日(月)10:00～11:00 

 



月 日 項目

12月 クリスマス壁面アート

活動内容

　クリスマス壁面アートを各玄関ホールに掲示した

良かった点

　今年はホワイトボードを使用したので、設置・移動が楽になった

来年度へ

　卒業式・入学式に向けて桜アートフォトスポットの設置を予定している

12月 15日 手作り望遠鏡講座

活動内容

　２０組定員のところ１９組の申し込みがあった

　100均で揃えられる材料を用い、本格的な望遠鏡づくりに挑戦した

良かった点

　子どもだけではなく同伴の保護者も楽しんでくれた。当日は満月だったので夜に家
族で月を見ることができた！という感想をいくつかいただいた

来年度へ

　このような講座を複数回企画していきたい

12月 ２５～２７日 業者によるトイレ清掃

活動報告

　場所：西校舎１～４階トイレと水道、２階職員トイレ、アリーナトイレ

　費用：２０万円

　新しい校舎なので、見た目は比較的きれいだったが、男子小便器の排水内側、換気
扇奥、使用頻度の低い多目的トイレのカルキ、トイレ前水道など普段は掃除できない
部分をきれいにしていただいた。

　引き続き保護者によるトイレ清掃を行っていきたいと考えているが、なかなか人が
集まらないため、告知・募集方法を検討していく。

　来年度以降も引き続き業者に依頼するか検討していく。

１月 ２８日 スポーツ大会お手伝い

活動内容

　西門でのIDカードチェック

良かった点

　西門のみの開放だったので混乱もなくチェックしやすかった

２８日 体操服リユース会

　１３０センチの体操服が多かった

　６年生に卒業前に呼びかける予定

5月～ 不定期 上履きを洗う会(毎月最終木曜日　8:20～9:00)

活動報告

　毎月第４木曜日に事務室にある上履きを洗っている

良かった点

　お天気に恵まれ、暖かい中活動できた

今後へ

　衛生面でもきれいな上履きを履いてほしいので、今後も続けていきたい

R６年12月～活動報告・R73月～活動予定



7月～ 不定期 ハッピーパンダマン作成

活動報告

　１月２７日にハッピーパンダマン完成。オンライン児童集会にて初お披露目

　１月２８日スポーツ大会、２月１０日児童集会、２月１１日とだハピまつりに登場

良かった点

　手作りだがすごく良くできた。子どもたちから“ハッピーパンダマ～ン”と声をか
けてもらえたり、手を振ってもらえた

今後へ

　今後もイベントに参加していきたい

9月～ 不定期 アンケートBOX

活動報告

　１月に２度目のアンケート実施。【給食】について。

　アンケート集計結果は、１月２３日～３月４日まで昇降口に掲示した

今後へ

　先生方や子どもたちへの周知に本腰を入れていく。楽しい内容のアンケートを考え
ていこうと思う

子ども会 秋　戸一小まつりで10円フリマをアリーナにて開催

　　　出店数が少なかったので、次回は増えるよう呼び掛けていく

11月　スポーツ大会で各子ども会が集合した

2月　　戸田市かるた大会　そこから埼玉県大会に団体1チーム、個人2名参加する

とだハピ祭り 2月11日あいパルにて開催

来場者数約2000名

戸一小児童・保護者・地域の方と協力し開催できた

来年は2月11日(水)開催予定

今後の活動予定

・３月　卒業式フォトスポット

・４月　入学式フォトスポット

卒業式では等身大表彰状を作る。公式LINEで協力募集を呼びかけている

例年使用の物の補修もあるため、必要時追加募集を行う

・４月10日　一斉下校サポート

・４月　新一年生下校サポート

全ての地区が校門で解散予定。

・４月17日　新一年生給食サポート

サポート内容は先生と相談して決めていく

・５月　PTA総会

会費変更・会則変更について検討中

・５月　第１回サポーターミーティング

メインサポ３月告知、４月募集

・５月　体力測定サポート

不定期

・毎月最終木曜日　上履きを洗う会

・クラブ活動日　ハッピーパンダマン作成

入学式に活動する予定

・アンケートBOX


